

DPTO. DE COMUNICACIONES

# BOLETÍN INFORMATIVO

## MARZO

- 1-Cholitin lleva soluciones a Los Mangos en Santana
- 2-Encalichado en las Caobas
- 3- Cholitin cumple peticiones de La Asociación de Juntas de Vecinos de la Zona Sur
- 4-Alcaldía interviene sector Antonio Guzmán
- 5-Día de la internacional de mujer
- 6-Campaña Ciudad Limpia en Villa Cerro
- 7-Campaña Cero Imprudencia
- 8-Alcaldía trasforma el sector Leo Tavares
- 9-Programas de ayudas Sociales
- 10-Saborea Higüey



**ALCALDIA  
DE HIGÜEY**

*Gestión 2020-2024*

**2023**

# CHOLITÍN LLEVA SOLUCIONES A LOS MANGOS EN SANTANA



El alcalde Cholitin se trasladó a la comunidad Los Mangos en Santana, a la casa de la señora Zuny la cual el día de ayer en un lamentable incendio perdió todos sus ajuares, y de inmediato el alcalde se puso a total disposición para brindar una mano amiga esta laboriosa familia.

Luego de un levantamiento Cholitin, realizó las gestiones necesarias para la reconstrucción de la vivienda, la misma también será amueblada, además, de esta visita el alcalde realizó un recorrido por las comunidad evaluando las obras que se desarrollan en dicho lugar, atendiendo peticiones, también dispuso un operativo para pintar varias viviendas, la entrega de electrodomésticos, al tiempo de interactuar con estudiantes, los cuales le solicitaron distintas ayudas y las mismas fueron atendidas de inmediato.

Los comunitarios agradecieron al alcalde por siempre tener en cuenta esta comunidad y trabajar para que el desarrollo llegue a todas las comunidades, desarrollando distintas obras que representan el avance y la mejora de la calidad de vida de los munícipes.

# ENCALICHADO EN LAS CAOBAS



El programa de encalichado desarrollado por la alcaldía del municipio Higüey, continua desarrollándose en distintos sectores de nuestro municipio. La alcaldía del municipio Higüey avanza en la transformación del municipio, en tal sentido brigadas trabajan en el encalichado de las calles Altagracia Nelly y Dios Proveerá, en Las Caobas.

Estos trabajos forman parte de la preocupación del alcalde Cholitin, de crear condiciones necesarias para mejorar la calidad de vida de los munícipes, en tal sentido se han realizado distintos trabajos los cuales han sido de gran beneficio para los residentes de los sectores que han sido intervenidos, en esta ocasión Las Caobas ha sido beneficiada de contar con calles con las condiciones óptimas para el tránsito vehicular.

El señor Raulin Pimentel, presidente de la junta de vecinos del sector Las Caobas, expresó en nombre de la comunidad el agradecimiento a la gestión del alcalde Rafael Barón Duluc (Cholitin), por trabajar de manera constante en el desarrollo de nuestro municipio.



## CHOLITIN ACOMPAÑA A LA VICEPRESIDENTA RAQUEL PEÑA EN LA ENTREGA DEL PLAY LOS TRANSFORMADORES Y MULTIUSO LEO TAVAREZ.



El alcalde del municipio Higüey Rafael Barón Duluc (Cholitin), acompañó a la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, en compañía del presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Provincial (CPADP), Ángel De la Cruz, en la entrega de varias obras deportivas en el municipio, que beneficiarán a jóvenes y niños de la esta ciudad.

En las instalaciones deportivas entregadas destacan; El Campo de Béisbol de los Transformadores y el Multiuso Leo Tavárez.



Durante la entrega de las obras, la vicemandataria manifestó que el presidente Luis Abinader está trabajando para los niños y jóvenes del país, y una muestra es la entrega de todas las obras deportivas puestas en funcionamiento en par el desarrollo del deporte en el municipio Higüey.

El alcalde agradeció las buenas gestiones hechas en favor del desarrollo del deporte en todo el país, pero de manera muy especial los aportes hechos para garantizar el desarrollo del municipio.



# CHOLITIN CUMPLE PETICIONES DE LA ASOCIACIÓN DE JUNTAS DE VECINOS DE LA ZONA SUR



El alcalde Cholitin, se trasladó a la zona sur del municipio específicamente al centro comunal del sector Las Caobas, donde fue recibido por directivos de La Asociación de Juntas de Vecinos de la Zona Sur y comunitarios el motivo principal de la visita fue atender varias peticiones que habían sido solicitadas a la alcaldía y las mismas fueron respondidas satisfactoriamente.

Los artículos que fueron entregados, podemos destacar, un inversor con sus baterías, un tinaco, una estufa con su tanque de gas, una computadora con todos sus accesorios, abanicos entre otros, además, el acalde sostuvo un conversatorio con comunitarios para constatar los avances en las obras que la alcaldía desarrolla en los distintos sectores que comprenden la zona sur.

Directivos de la Asociación, representados por los señores Raulin Pimentel, Keila y Dilcia Pimentel, agradecieron las buenas gestiones hechas por el alcalde en favor del desarrollo y bienestar de la población Higüeyana en especial a los trabajos que se han desarrollado en los sectores que comprenden la zona sur del municipio.

# ALCALDÍA INTERVIENE SECTOR ANTONIO GUZMÁN



Un equipo encabezado por el alcalde Cholitín, se trasladó al sector Antonio Guzmán, para proceder con la intervención de este sector, en el cual se estarán realizando distintos operativos que beneficiaron de manera significativa a los residentes este laboratorios sector, en el cual fueron identificadas varias problemáticas en un levantamiento previo y en la implementación de este programa de intervención a las mismas se les brindarán soluciones.



El alcalde ha destacado que la intención de la intervención barrial es que el impacto positivo sea significativo, lo que se evidencia en las distintas obras que se desarrollan el referido sector, los trabajos van desde operativos de limpieza, instalación y mantenimiento de luminarias, pintura de la cancha de baloncesto, entrega de ayudas sociales, la construcción de la verja perimetral del centro comunal y el remozamiento del mismo.

Comunitarios expresaron agradecimiento a los constantes trabajos que realiza el alcalde Cholitín, el cual siempre ha estado en la mejor disposición de atender las diferentes necesidades que surgen en el municipio, pero de manera especial agradecieron las brigadas que estarán trabajando en el Antonio Guzmán.



# CONMEMORACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER



Con motivo del Día Internacional de la Mujer, bajo el lema 8 de marzo son todos los días, la Alcaldía del municipio de Higüey, se vistió de gala con un acto en el cual fueron reconocidas varias mujeres valiosas de esta ciudad.

El doctor Rafael Barón Duluc (Cholitín), alcalde de Higüey, expresó sentirse orgulloso de las mujeres higüeyanas, tras resaltar el esfuerzo que éstas despliegan día a día, para dar lo mejor de sí y sacar su familia adelante, destacándose en sus trabajos y estudios.

El incumbente edilicio Higüeyano dijo que el Día Internacional de la Mujer, es una fecha propicia para hablar de los valores que transmiten las mujeres que hoy en día ocupan lugares excepcionales en la sociedad y exhortó a los hombres a escucharlas, ya que ellas tienen un sexto sentido y cuando hacemos caso a ese don femenino siempre es para guiarnos por el buen camino.

Durante el acto se reconocieron varias mujeres que se han destacado en distintos aspectos y que con su lucha y trabajo han puesto en alto a nuestro municipio y han servido de ejemplo de superación y entrega.

La actividad contó con la presencia de la licenciada Laura Santana, vice-alcaldesa del municipio de Higüey, Juana Tavárez, Encargada del Departamento de Género de la Alcaldía, Martina Pepen, Gobernadora Provincial, entre otras autoridades civiles, militares y mujeres destacadas en nuestro municipio, entre otras personalidades.

# CAMPAÑA “CIUDAD LIMPIA” EN EL SECTOR VILLA CERRO



La alcaldía de Higüey, en el desarrollo de la campaña “Ciudad Limpia” realizó un amplio operativo de limpieza en el sector Villa Cerro específicamente en la calle principal, donde además de la limpieza también se realizaron visitas a los distintos comercios para orientarles sobre el horario y frecuencia de recogida y de esta manera evitar el cúmulo de basuras en las aceras.

Este operativo ha sido de gran impacto para los residentes de la zona los cuales han resaltado la eficiencia en la recogida de basura, destacando que el camión pasa hasta 3 veces por semana en el sector lo que no permite el cumulo de basura en las casas.



La campaña Ciudad limpia se ha desarrollado en distintos puntos del municipio, creando conciencia sobre el manejo adecuado de los desechos, informando las rutas y frecuencia de recogida



# CHOLITIN VISITA LA ASOCIACIÓN DE MUJERES DE JINA JARAGUA



El alcalde Cholitin se trasladó a la comunidad Jina Jaragua atendiendo el llamado hecho por la asociación de mujeres de dicha zona.

Las peticiones que fueron atendidas por el alcalde destacamos zinc, madera, arena, entre otras entregas realizadas por el, además, Cholitin se comprometió con entregar una planta eléctrica y una bomba sumergible, también dispuso para en los próximos días proceder con el acondicionamiento de la carretera entre otras solicitudes.



El alcalde expresó que la labor de esta asociación de mujeres es de gran impacto en la zona, las cuales son productoras de distintos productos alimenticios que benefician a gran parte de la población y por ende la alcaldía siempre está en disposición de atender las necesidades de personas, asociaciones e instituciones que van en beneficio de la población.



# CAMPAÑA CERO IMPRUDENCIA IMPARTE CHARLAS EN CENTROS EDUCATIVOS



En el desarrollo de la campaña “Cero Imprudencia” desarrollada por la alcaldía del municipio Higüey, los estudiantes del Liceo Gerardo Jensen, la Escuela Básica Norma Elena Pueriet, de igual manera los colegios Nuestra Señora de la Altagracia y Morada de Sabiduría recibieron una charla, con la finalidad de crear conciencia desde las escuelas sobre las leyes de tránsito y formar una nueva generación basada en el respeto a las mismas.

El crecimiento del tránsito en nuestro municipio implica que las nuevas generaciones conozcan más a fondo las leyes de tránsito y con estas charlas se busca la organización y la mejora del flujo vehicular.

Los estudiantes han resaltado que se encuentran motivados con esta iniciativa destacando que muchos no conocían a profundidad las leyes de tránsito y gracias a estas charlas van creando conciencia de lo importante que es respetar las leyes.

En esta primera etapa fueron visitados varios centros educativos, teniendo en cuenta que en los próximos días se estarán llevando las charlas a otros centros educativos públicos y privados, con la intención de llevar la campaña al 80% de los centros educativos del municipio.



# ENCALICHADO EN EL SECTOR LEO TAVAREZ



La Alcaldía de Higüey, con la finalidad de mejorar la calidad de vida de los munícipes, ha desarrollado distintas obras que impactan de manera significativa los residentes de los distintos sectores y comunidades que conforman el municipio Higüey, en tal sentido la alcaldía continúa dando seguimiento al programa de embellecimiento y mejora de las calles de nuestros sectores, en esta ocasión brigadas han trabajado de manera constante en el sector Leo Tavarez, en el cual se ha procedido con el encalichado de 5,000 metros de caliche que han sido distribuidos en el sector.



Las calles que han sido intervenidas las cuales destacan el cambio que ha dado este laborioso sector, destacamos que han sido transformadas las calles; Rijo Tatá, Cristo Rey, Calle Arcoíris calle Quisqueya , Calle Primera, Calle A, Calle B, Calle Altagracia y la calle Dios Proveerá

Los residentes del sector expresaron sentirse agradecidos por la Alcaldía por llevarles una solución a las necesidades que presentaba la comunidad específicamente con el encalichado de las calles antes mencionadas, las cuales por mas de 10 años se encontraban intransitables y gracias a la gestión del alcalde Cholitin, que ha trabajado en beneficio de todos los Higüeyanos.



# DESARROLLO DEL PROGRAMA DE AYUDAS SOCIALES



El programa de ayudas sociales de esta Alcaldía se continúa desarrollando de manera ininterrumpida beneficiando a nuestros munícipes, en esta ocasión se han realizado distintas entregas a diferentes personas e itituciones que se han acercado a la alcaldía y las peticiones presentadas han sido atendidas por el alcalde Cholitin.

En las ayudas que han sido facilitadas podemos destacar; aportes económicos para el desarrollo de torneos deportivos, materiales de construcción aportes económicos para cobertura medicas a distintas personas, sillas de ruedas, electrodomésticos, entre otras ayudas que han sido distribuidas atendiendo las necesidades de nuestra gente.

Las personas que se han trasladado a este gran operativo expresaron agradecimiento a la gestión del Alcalde doctor Rafael Barón Duluc (Cholitin), por estar siempre pendiente de las necesidades de la gente y brindar las ayudas necesarias para la mejora de la calidad de vida de los Higüeyanos.s centros educativos del municipio.



# CON ÉXITO FUE REALIZADA LA TERCERA EDICIÓN DE LA FERIA SABOREA HIGÜEY



Higüey.- Todo un éxito así fue calificada por la población la tercera edición de la Feria Gastronómica y cultural Saborea Higüey, la cual en esta ocasión fue dedicada Luisa Félix por sus aportes para el desarrollo gastronómico la provincia La Altagracia, durante el transcurso de la feria la población se dio cita para conocer y degustar de más de 50 expositores con una gran variedad de platos.

Esta feria es muestra del interés del alcalde el doctor Rafael Barón Duluc(Cholitín), de incentivar la cultura gastronómica y el desarrollo del municipio Higüey, que cada día se ven los resultados.



Durante el transcurso de la feria, celebrada los días Sábado 25 y Domingo 26 de marzo, los presentes además, de probar las distintas opciones gastronómicas, el espacio también sirvió de escenario para distintas presentaciones artísticas, en la que destacamos una charla para emprendedores impartida por Clara Báez, un show de música infantil, la participación de Marcos Caminero y Marcel Piel Morena interpretando todo su repertorio, la emoción también llegó a la feria con un show mágico memorable, a cargo de Nilo Clown y el cierre por todo lo alto con la banda municipal interpretando grandes éxitos merengueros en la voz de Tu Jhova y Emmy Caradura.



Gracias a la población y a todos los expositores por el apoyo brindado, Saborea Higüey es una marca ciudad.





**LA CIUDAD DONDE NACE EL SOL**

***RAFAEL BARÓN DULUC***  
***ALCALDE DEL MUNICIPIO HIGÜEY***

***JOEL RIJO BENZO***  
***DIR. COMUNICACIONES - EDITOR***

***DANIEL CEDEÑO***  
***EDICCIÓN Y DISEÑO***

***DPTO DE PRENSA***  
***REDACCIÓN Y FOTOGRAFÍAS***



# **ALCALDIA DE HIGÜEY**

*Gestión 2020-2024*

**2023**